



オーストラリア ケアンズ市で貴重な体験をしました



オーストラリア到着の朝ケアンズの海岸にて

11月12日(土)～19日(土)までの8日間、「那須町中学生海外派遣事業」として、町内の中学生16名が、オーストラリア・ケアンズ市で、ホームステイと学校訪問を行いました。

派遣団は7回にわたる事前研修を実施し、英会話研修のみならず現地事情研修、プレゼンテーション活動、団員相互の仲間づくり等に取り組み、那須町代表としての責任と大きな夢を胸に出発しました。研修内容の紹介と団員の感想をリレー形式で報告します。

【事前研修】
事前研修では、町の英語活動指導助手の先生と一緒に英語を使つたゲームや、オーストラリアの歌のレッスンをしました。また、他にも、野外研修やピクチャープレゼンの作成練習などを通じてコミュニケーション能力を高めることができました。充実した事前研修のおかげで現地では自信をもつて活動することができました。

(東陽中3年 藤井優輝)



事前研修「イングリッシュデイキャンプ」
9/22野外研修センター

[1日目]
バスの中で、クラスのみんなからもらつた手紙を読みながら那須町を出発しました。ケアンズに着くまでの7時間の飛行機の旅でした。乗つているときは正直、不安や心配でいっぱいでした。しかし、ケアンズに到着したとたんに楽しみとわくわくがいっぱいに広がりました。

(東陽中3年 舟木楓)

[2日目]
オーストラリアに着いて一言、「暑い…」。この日はオーストラリアの観光をして、ホストファミリーと初対面。とても優しく、ご飯も毎日おいしくて最高でした。日本との習慣の違いを感じた7日間でした。

(黒田原中3年 友吉心愛)

オーストラリアを自分自身の目で見たときは、すごく嬉しかったし、幸せでした。世界遺産も訪れました。そして、ホストファミリーとの対面の時。感動しました。わくわくの連続で、充実した一週間を過ごしました。本当に幸

(那須中3年 久保木千草)



キュランダ観光鉄道

成田空港からケアンズへ7時間飛行機に乗りました。初めてのフライトでしたが飛行機のエンジン音であまり眠れませんでした。飛行機には不安いっぱいでした。みんなと一緒にしゃべりをしてとても楽しい時間を過ごすことができました。

(東陽中2年 若井田 結大)



ホストファミリーとの対面



毎年お世話になっているTAS(トリニティ・アングликアン・スクール)の正門で

(那須中3年 田中純聖)

現地では名門校であるTASに初めて訪問しました。小学校2年生のバディに案内をしてもらい、あまりの広さにとても驚きました。TASの生徒がとても積極的に話しかけてくれ、たつた一日でとても仲良くなることができ、よかったです。